

JOSEPH RASSAM TITULAIRE DES GRANDES ORGUES D'AMILLY

En juillet dernier se déroulait l'audition des candidats au poste d'organiste titulaire des grandes orgues de l'église Saint-Martin. Il semble en effet que les musiciens se soient passionnés pour la construction de cet instrument et la création du poste qui en découlait. Les candidatures ont donc afflué de toute la France. Ils furent finalement cinq – tous pédagogues et concertistes expérimentés – à se présenter devant le jury.



Joseph RASSAM, organiste âgé de 26 ans, médaille d'or en 2000 à l'unanimité en clavecin et en orgue au CNR (Conservatoire National de Région) d'Angers, est titulaire depuis 2005 du DNESM (Diplôme National d'Études Supérieures de Musique) de clavecin du Conservatoire de Lyon (mention Très Bien à l'unanimité avec les félicitations du Jury). Il est déjà armé d'une solide expérience, puisqu'il a accompagné le chœur d'enfants du CNR d'Angers, a été l'accordeur de nombreux instruments tel que le clavecin Donzelague de 1716 conservé au Musée des Arts Décoratifs de Lyon, a enseigné le clavecin et la musique d'ensemble à l'École de Musique de Vénissieux. C'est surtout un concertiste dont la réputation n'est plus à faire, qui a joué entre autres avec les ensembles *Musica Nova*, *Jacques Moderne*, *Quam dilecta* et *Abendmusik* (dont il assure la direction artistique et que les amillois ont eu le plaisir d'entendre en mai 2009 à la Pailleterie). Il a également créé le concert théâtral dansé *Récitatifs toxiques* au Théâtre de la Ville à Paris.

Le jeune homme connaît bien les activités de notre ville puisque de 11 à 13 ans, il était élève dans la classe de clavecin au sein de l'École Municipale de Musique et de Danse d'Amilly. C'est à lui qu'incombe désormais le rôle d'enseigner sur l'orgue de l'église Saint-Martin, instrument qui a déjà suscité des vocations chez cinq nouveaux élèves. Il a aussi pour charge de dispenser les cours de clavecin et de piano et d'accompagner les enfants de la Maîtrise de jeunes chanteurs. Titulaire de l'orgue, nous aurons donc l'occasion de l'entendre souvent lors des différentes manifestations, concerts et animations, en particulier chaque vendredi après-midi de 18 à 19 heures. Vous ferez bientôt sa connaissance, pour peu que vous laissiez la musique vous conduire jusqu'à l'église, pour y goûter un moment de grâce insolite au beau milieu de notre quotidien. Espérons que les habitants de notre ville aimeront à se retrouver autour de ces rendez-vous musicaux.

Enfin, quel que soit votre niveau ou votre âge (débutant, pianiste curieux de s'initier à l'orgue, enfant ou adulte), n'hésitez pas à contacter le secrétariat de l'École Municipale de Musique et de Danse. L'ouverture des cours d'orgue étant toute récente, il sera possible de s'inscrire tout au long de l'année. 

Informations

Secrétariat de l'École Municipale de Musique et de Danse

Téléphone 02 38 85 81 96

